

Immer mehr Menschen haben einen Arbeitsplatz!

Der deutsche Arbeitsmarkt zeigt sich weiter robust. Die Erwerbstätigkeit hat im Vorjahresvergleich weiter zugenommen. Noch immer werden viele Arbeitskräfte gesucht. Der leichte Anstieg der Arbeitslosenzahl ist allein auf das kalte Winterwetter im Februar zurückzuführen. Saisonbereinigt ist die Arbeitslosigkeit sogar weiter zurückgegangen. Das bestätigt die gute Politik der CDU-geführten Bundesregierung.

- Die Zahl der Erwerbstätigen ist gegenüber dem Vorjahr um 239 000 auf 41,40 Millionen gestiegen. Die sozialversicherungspflichtige Beschäftigung hat sogar um 353 000 Personen zugenommen.
- Trotz Rekord-Zahlen bei den Beschäftigten waren im Februar noch 431 000 freie Stellen gemeldet. Das Angebot an Arbeitsplätzen ist in vielen Branchen weiterhin groß.
- Die Zahl der arbeitslosen Menschen ist von Januar auf Februar um 18 000 auf 3,156 Millionen nur leicht gestiegen. Die Arbeitslosenquote blieb gegenüber dem Vormonat unverändert bei 7,4 Prozent. Die um jahreszeitliche Einflüsse bereinigte Erwerbslosenzahl ging sogar um 3 000 auf 2,917 Millionen zurück.

Dank der erfolgreichen Politik der CDU-geführten Bundesregierung steht unser Land gut da. Mit der wieder anziehenden Konjunktur zum Jahresbeginn stehen die Zeichen auf dem deutschen Arbeitsmarkt auf Aufschwung. Mit der CDU bleibt Deutschland auch 2013 auf Erfolgskurs.

Die Mitte.

The logo of the Christian Democratic Union (CDU) of Germany, consisting of the letters 'CDU' in a bold, red, sans-serif font.